



COMMUNIQUE CONJOINT N° 18 / 00679 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 12 DEC 2018

Portant admission définitive des candidats des listes d'attente des différents concours du cycle de Licence de la formation par alternance à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication.

On the final admission of candidates on the waiting list of the competitive entrance examination into the alternate training of the Bachelor Degree Programs at the National Advanced School of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies.

**LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS  
ET  
LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,**

**COMMUNIQUENT :**

Sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, les candidats des listes d'attente des différents concours des cycles de Licence de la formation par alternance, au titre de l'année académique 2018/2019, sont définitivement admis à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC).

Subject to the presentation of the original of Certificate or its equivalence, the following candidates on the waiting lists of the competitive entrance examination into the alternate training of the Bachelor Degree Program, for the academic year 2018/2019 have been admitted into the National Advanced School National of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC).

Il s'agit de :

They are:

**1. Cycle des Ingénieurs des Travaux des Télécommunications, première année/First year, Bachelor of Telecommunications Engineering Cycle**

- 1 ABENA ZOALANG CHARLES CLEMENT
- 2 BATA KEVIN WILFRIED
- 3 DACHIGAM NJIKAM SAMAD
- 4 ELANGA URICH FRANCOIS D'ASISE
- 5 ESSAMA BIHINA MARC KEVIN
- 6 KAMLA CHIDE LANDRY
- 7 KEPWAFWA DYLAN
- 8 KOBOWO KOBOWO CHRISTIAN HOPE
- 9 KOUOKAM KOM CHRIS NELSON  $\alpha$

- 10 KUETE LONTCHI PATRICK JORDAN
- 11 LEKINA JEAN CLAUDE
- 12 NGONO GHISLAIN VERONE
- 13 TAGUEKA TIOMENA ARNAULD JORDAN
- 14 TENENTEU SAPPE
- 15 TSIMI MESSOMO CHARLES KEVY *α*

**CANDIDATS MINDEF**

- 1 ANTSIO PETRUS HARDING
- 2 ASSIANG YVAN LOIC
- 3 CHETCHA SOREL WILLY *α*

**2. Cycle des Ingénieurs des Travaux des Télécommunications, deuxième année/Second year, Bachelor of Telecommunications Engineering Cycle**

- 1 HIMDOUNG NGAMO JULES HERVE

**3. Cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications, première année/First year, Inspector of Posts and Telecommunications Cycle**

- 1 ABEGA KANEGDOULE NADEGE
- 2 NJEH LYDIA NING

Les intéressés sont invités à se présenter à l'École Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication pour les modalités d'inscription.

Those concerned are invited to present themselves at the National School of Post, Telecommunications and Information and Communication Technologies for registration formalities.

**Le Ministre l'Enseignement Supérieur**



**Le Ministre des Postes et Télécommunications**

